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Kann ich dir erklären, warum mir das am Herzen liegt, weil es nämlich keine einheitliche
Verfahrensweise gibt und das stört mich persönlich ein wenig und ich habe die Hoffnung, dass
so eine Gesamtsituation der deutschen MNs entsteht, die darauf schließen lässt, dass wir
immer noch eine Gemeinschaft sind, die auch gemeinsame Projekte durchführen können wie
die Fußball-WM, die Microlympischen Spiele, die vEXPO und das MicroKultura-Fest. Es soll nicht
nur zu diesen bestimmten Zeiten so einheitlich und freundschaftlich zugehen, sondern immer.
Ich möchte nicht, wenn jemand mal wieder einen Bericht über deutsche MNs schreibt, dass
darin etwas steht von "Spaltung in zwei Lagern". Verstehst du das?
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